

# *Le PARLASUR exprime sa préoccupation pour la crise institutionnelle au Brésil*

---



La Havane, 30 mai (RHC)- Le PARLASUR - Le Parlement du Marché Commun du Sud- a exprimé son inquiétude pour la grave crise institutionnelle au Brésil.

Il a rejeté la violente répression contre les manifestations pacifiques des mouvements sociaux.

Dans un document émis au terme de la session extraordinaire du Parlasur, les parlementaires ont signalé que ce contexte génère l'incertitude sociale dans la zone.

Cet organe législatif régional a lancé un appel à la solution des problèmes sans ingérences et dans le respect du droit à la souveraineté du peuple brésilien.



**Radio Habana Cuba**